

# Des germes d'espérance pour la vie sur la planète

« Les prévisions catastrophistes ne peuvent plus être considérées avec mépris ni ironie », avertit le pape François dans son encyclique *Laudato si'*. Déjà, les conséquences du dérèglement climatique, de la chute de la biodiversité ou des pollutions affectent des millions d'êtres humains. Face à cela, de plus en plus nombreux sont ceux qui agissent pour la vie sur la planète, semant ainsi des germes d'espérance.

Des membres de l'Association Cotmec ont jeté un regard sur leur jeunesse, alors que les biens matériels étaient moins abondants qu'aujourd'hui. Ils ont ensuite cherché à comprendre comment, depuis, ils ont si peu résisté à un « mécanisme consumériste compulsif », selon l'expression du pape François. Celui-ci nous appelle à une « conversion écologique », puisque la racine du mal étant d'ordre spirituel, le remède doit l'être également. Une conversion qui peut se conjuguer avec les « trucs et astuces » ou la participation à un groupement dont cette brochure donne des exemples.



# INVITATION DE L'ASSOCIATION COTMEC

**Lundi 5 mars à 19h à la Maison des Associations,  
rue des Savoises 15 à Genève, salle Dumont**

Présentation de la brochure

« Des germes d'espérance pour la vie sur la planète »  
et entretien avec René Longet

*La rencontre sera précédée, à 18h15, par l'assemblée  
générale de l'Association Cotmec.*

Collation

---

## **Bon de commande**

Je commande      exemplaire(s) de la brochure

**« Des germes d'espérance pour la vie sur la planète ».**

Adresse postale : Association Cotmec, 15 rue des Savoises,  
CH-1205 Genève ; e-mail : [info@cotmec.ch](mailto:info@cotmec.ch).

Prix de revient de l'impression d'un exemplaire : 5 francs  
(+ frais de port). L'envoi sera accompagné d'un bulletin de  
versement postal (CCP : 14-732533-4).

Nom, prénom : .....

Adresse : .....

.....